
MARTIN FELDSTEIN

Former United States Chairman of Council of Economic Advisers

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Finance

Martin Feldstein adalah Profesor Ekonomi George F. Baker di Universitas Harvard dan Presiden Emeritus dari Biro Riset Ekonomi Nasional. Dia menjabat sebagai Presiden dan CEO NBER dari 1977-82 dan 1984-2008. Dia melanjutkan sebagai Research Associate of NBER. NBER adalah organisasi riset swasta nirlaba yang telah berspesialisasi selama lebih dari 80 tahun dalam memproduksi studi non-partisan ekonomi Amerika.

Dari 1982 hingga 1984, Martin Feldstein adalah Ketua Dewan Penasihat Ekonomi dan penasihat ekonomi utama Presiden Reagan. Dia menjabat sebagai Presiden Asosiasi Ekonomi Amerika pada tahun 2004. Pada tahun 2006, Presiden Bush menunjuknya untuk menjadi anggota Dewan Penasihat Intelijen Asing Presiden. Pada tahun 2009, Presiden Obama menunjuknya untuk menjadi anggota Dewan Penasihat Pemulihan Ekonomi Presiden.

Feldstein adalah anggota dari American Philosophical Society, Anggota Sejalan dari Akademi Inggris, Anggota dari Masyarakat Ekonometrik dan Anggota dari Asosiasi Nasional Ekonomi Bisnis. Dia juga anggota Komisi Trilateral, Dewan Hubungan Luar Negeri, Kelompok 30, Akademi Seni dan Sains Amerika, dan Dewan Penasihat Akademik American Enterprise Institute.

Feldstein telah menerima gelar doktor kehormatan dari beberapa universitas dan merupakan Anggota Kehormatan Nuffield College, Oxford. Pada tahun 1977, ia menerima John Bates Clark Medal dari American Economic Association, hadiah yang diberikan setiap dua tahun kepada ekonom di bawah usia 40 tahun yang dinilai telah memberikan kontribusi terbesar bagi ilmu ekonomi. Dia adalah penulis lebih dari 300 artikel penelitian di bidang ekonomi.

Feldstein menjabat sebagai anggota dewan untuk American International Group, Eli Lilly, dan penasihat ekonomi untuk beberapa bisnis (JPMorgan dan TRW) dan organisasi pemerintah di Amerika Serikat dan luar negeri. Dia adalah kontributor reguler untuk Wall Street Journal dan publikasi lainnya.